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Ein Astronaut ist ein .

Vor a�em die USA nennen ihre Raumfahrer Astronauten.

In Russland sagt man  und in China auch Taikonaut.

A�e Wörter bedeuten Weltraumfahrer.

Juri Gagarin war im Jahr 1961 der erste  im Weltraum.

Die erste Frau im Weltraum war zwei  später Walentina Tereschkowa.

Raumfahrer kommen nicht nur aus den , aus Russland und aus China.

Deutsche sind auch schon mitge-ogen.

Der erste  im Welta� war Sigmund Jähn im Jahr 1978.

Die meisten  sind auch Wissenschaftler.

Im Weltraum wird nämlich vor a�em geforscht.

Manche Astronauten sind auch vorher  gewesen und können gut -iegen.

Astronauten müssen gesund und 3t sein.

Der  ist nämlich sehr anstrengend.

Als Astronaut muss man auch gut mit anderen  zusammenarbeiten

können.

Man muss sehr gut die Sprache  sprechen und manchmal auch Russisch.
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